



FUTSAL FEMENINO

Osa demostró su poderío y regresa a casa con el cetro

V. Gómez El conjunto de Osa se hizo respetar en la edición 33 de los Juegos Nacionales al ganar ayer por segundo año consecutivo el título del futsal femenino.

Las puntarenenses se impusieron en la final contra San José con una diferencia mínima de un gol con pizarra final de 2-1.

El juego se mantuvo de ida y vuelta, pero la experiencia de las porteñas terminó por definir la medalla de oro.

Osa ya había vencido a San José en la fase regular con resultado de 3-1, por lo que ya llevaban una es-

tratega similar para este segundo duelo particular que terminó siendo efectivo.

La jugadora más valiosa del encuentro fue Samantha Castillo mientras que la goleadora fue Joyce Najera quien destacó en e certamen al conseguir nueve anotaciones.

Precisamente ellas dos fueron quienes marcaron los dos tantos que le dieron la victoria a su equipo mientras que para las capitalinas anotó Julieth Navarro.

El bronce fue para Alajuela que venció a Zarcero, 4-0.



La escuadra de Osa celebró su bicampeonato. Cortesía Federación Futsal